

THEME :
ENGAGEMENT CITOYEN : SALUER
LES PERSONNES DE SON
ENVIRONNEMENT

FFF: Programme Educatif Federal



PROGRAMME
ÉDUCATIF
FÉDÉRAL

Date : mercredi 11 octobre 2023

Catégorie : U6-U7

Nombre de Participants : 36



1

2

L'objectif de cette action était d'apprendre aux joueurs de la catégorie à saluer l'ensemble des encadrants. En effet, il est important que l'éducateur transmette les codes de la politesse et qu'il s'assure qu'ils soient bien respectés par les plus jeunes.



3

4

Pour cela, au début d'un entraînement, l'ensemble des joueurs se sont positionnés en ligne afin de saluer tout les encadrants à tour de rôle. Il était important dans cette action que les joueurs comprennent que lorsque l'on dit bonjour, il faut regarder dans les yeux la personne à qui l'on s'adresse et que la politesse est primordiale dans notre vie de tous les jours.



5

6

Grâce à cette action, les joueurs ont pu comprendre que saluer les personnes de son environnement était un principe de base de la politesse. De plus, nous avons pu observer une progression au fil des entraînements sur ce domaine, ce qui montre que cela a été compris.